## ¡BIENVENIDOS A EMPREBASK!



Querétaro, 1 de febrero 2023

## Gurpea Tetrace México se suma a Emprebask para establecer nuevas redes de contacto y abrir mercado.

GURPEA TETRACE MÉXICO (GTM) es el resultado de la unión de dos EMPRESAS NAVARRAS, Gurpea y Tetrace, líderes en el mercado y con presencia en 16 países, que han decidido sumar fuerzas para poner su KNOW HOW en INGENIERÍA DE AUTOMATIZACIÓN, MANTENIMIENTO INDUSTRIAL y ENERGÍAS RENOVABLES al servicio del mercado mexicano.

Con el objetivo de abrir mercado y buscar nuevas oportunidades de negocio, se ha incorporado al grupo de empresas que formar parte de Emprebask con el objetivo de establecer redes de contacto y abrir las puertas a sus servicios entre los sectores de la **automoción**, **farmacéutico**, **alimentario**, **eléctrico** y **energías renovables** entre otros.

## Una alternativa integral, competitiva y altamente tecnológica para la industria mexicana.

En la selección de México como destino en la estrategia de internacionlización de Gurpea Tetrace han influído varios factores, entre ellos, el auge de los sectores de actividad a los que se va a dirigir principalmente la empresa: automotriz y energías renovables. GTM ofrecerá a las empresas una diferencia competitiva ofreciendo la dupla de servicios de ingenería y mantenimiento y reparación de líneas productivas, cubriendo todo el ciclo vital de la maquinaria e implementando procesos de automatización que lleven la industria 4.0. al país.

Todo ello, con el plus de contar con **oficinas y taller físicos** aportados por Tetrace, empresa que ya se encuentra implantada en el destino.

Además México, con un crecimiento esperado del PIB de un 4%, y unas cifras de exportación de 500.000 millones de dólares en 2021, se posiciona como la base productiva de EEUU, y puerta de entrada de GTM al mercado norteamericano. Ejemplo de ello, es su cuarto puesto como exportador de vehículos a nivel mundial.

GTM en números

GTM entra a competir en el mercado mexicano respaldado dos empresas navarras que aúnan 30 años de experiencia en los sectores de ingeniería industrial y eólico, estructuras sólidas e importantes volúmenes de negocio.

Gurpea y Tetrace conforman conjuntamente una nueva fuerza empresarial que aúna 550 trabajadores, más de 250 clientes, alrededor de 1.500 proyectos ejecutados, 5.000m2 de instalaciones productivas, 40 millones de euros de facturación y la presencia en

16 países con oficina propia.

**Gurpea** acumula 19 años desarrollando innovadores proyectos de ingeniería de automatización y mantenimiento industrial para clientes reconocidos en el ámbito nacional e internacional, integrando el concepto de industria 4.0 a través de la implantación de las

últimas tecnologías disponibles en el mercado.

Por su parte, **Tetrace**, **ISP** líder en energías renovables, lleva 14 años ofreciendo servicios de alta calidad en 4 verticales; Ingeniería civil y offshore, supervisión e inspección, mantenimiento especializado y repuestos.

Impulso comercial y conocimiento del mercado.

GTM valora muy positivamente esta incorporación en Emprebask, y espera que suponga un fuerte impulso comercial gracias al acceso directo a contactos especializados, la participación en misión comerciales y la difusión en los soportes que brinda la asociación.

Además de acceder a un conocimiento en profundidad de las necesidades reales de las empresas mexicanas, que ya han mostrado gran interés por sus proyectos de ingeniería y mantenimiento industrial.

Contacto Gurpea Tetrace México (GTM)

Anahí Pérez

a.perez@gt-mexico.com | T. +52 55 4931 4755

www.gt-mexico.com

2